
５月１０日（月）創立記念日の５，６校時に生徒総会が行われました。体育館に生徒
全員が集まり、話し合いが行われました。総会の議案書を一人一人のタブレット端末に
配信し、それを見ながら進めるという取り組みを行いました。
今年度の生徒会活動方針として、「『認め合う』～自分も仲

間も大切に～」、重点活動として下記の①～④の４点が掲げら
れました。そして、横芝中学校をより良くしていくために、
何ができるかを真剣に話し合いました。
①あいさつ＋ｏｎｅ（プラスワン）運動
②イエローリボン運動
③無言清掃
④ＡＢＣＤ 「Ａあたりまえのことを Ｂバカにしないで

Ｃちゃんとやる Ｄできることから 」

４月２７日（木）に体育
館で全校生徒を対象に「ＳＯＳの出し方教育」を行いました。
スクリレでもお知らせいたしましたが、悩みや不安があれ

ば、いつでも身近な大人に相談することを生徒に周知するの
と同時に、各種相談窓口のお知らせをいたしました。
お子さんがご家庭で悩み等を相談することもあると思いま

す。気になることがあれば、学校までご連絡ください。

５月１９日（金）の６校時に１年生を対象として熱中症予防教室を行いました。
内野宏美養護教諭が講師となり、熱中症の予防策や、熱中症になったときの対処法など
が説明されました。また、１年生の校外学習保健係の発表も行われました。生徒たちは、
真剣な表情で話を聴いていました。
これから、ますます気温が上がり、熱中症の危険性が高まる季節となります。ご家庭

でも登校の際は、水筒、タオル、着替えの準備をお願いします。
〇生徒の感想を紹介します

１年Ａ組 さん

私は熱中症になったことがないから大丈夫だと思っていた
けど、今日、話を聞いて熱中症は油断していたらすぐになっ
てしまうし、とても危険だということを学びました。部活中
にマスクを外すのが恥ずかしくてつけたまま活動することが
多かったけど、これからは体調に気を使いながら頑張りたい
と思いました。

１年Ｂ組 さん

熱中症の話を聞いてとてもためになりました。熱中症になった人の数や、熱中症の原
理、太い血管の場所を冷やすことなどを聞いてとても驚きました。意識の確認の仕方や、
意識がある時とない時の対処法なども知ることができてよかったです。もし、友だちが
熱中症になった時は、今日内野先生が話してくれたことを思い出し、完璧に対処できる
ようにしたいです。そして自分自身も熱中症にならないように気をつけていきたいです。



雨の降っている朝や雨予報の日には、生
徒を登校時に自家用車で送るご家庭が多く
見られます。
横芝中学校では、右図のように正門わき

駐車場（坂田池公園第2駐車場）内の走行に
ついて保護者の皆様に御協力いただいてお
ります。車の台数が増えますと駐車場内の
事故が心配されます。
朝のお忙しい時間帯ではありますが、安

全を優先して、今後も生徒が降車する場所
について確認していただきたいと思います。
ご理解とご協力をお願いいたします。

保健室のとなりには、「カウンセリングルーム」があります。カウンセリングルームは
学習の悩みや友達関係の悩みなど、様々な悩みを相談することができる場所です。
毎週火曜日にスクールカウンセラーが来校します。

昨年に引き続き、遠藤直人（えんどう なおと）カウンセラーが担当します。相談を希望
する場合は、担任または養護教諭（内野）までお知らせください。
なお、保護者の方からの相談も受け付けています。
電話：０４７９－８２－１２４５

【カウンセリングルーム】 １０：３０～１７：１５
６月６日（火）・１３日（火）・２０日（火）・２７日（火）
７月４日（火）・１１日（火）・１８日（火）

月に１回、横芝小学校の心の教室相談員の加瀬福江（かせ ふくえ）先生が来校します。
横芝小学校出身の生徒は、お世話になった人もいると思います。カウンセラーの先生と同
様、様々な悩みを相談することができます。相談を希望する場合は、担任または養護教諭
（内野）までお知らせください。

【カウンセリングルーム】
６月１６日（金）１０：００～１４：００

５月１２日（金）横芝中学校体育館でＰＴＡバレーボールの結団式を行
いました。今年度は１１名のＰＴＡの方々が選手として参加し、活動して
いきます。ＰＴＡ厚生委員や本部役員の方々、学校職員も参加し、結団式
が行われました。７月１日（土）に行われる町のＰＴＡバレーボール大会
には、横芝中学校、横芝小学校、上堺小学校の３校が参加し、町代表が決
定します。９月３０日（土）の山武郡市ＰＴＡバレーボール大会出場を目
指し、怪我が無いように頑張っていただきたいと思います。皆様の応援よ
ろしくお願いします。
（なお、引き続き参加者を募集中していますので、教頭まで気軽にお声掛けください。）


